

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang Masalah

Koperasi Simpan Pinjam Arta Mulia adalah sebuah badan usaha yang bergerak di bidang simpan pinjam dan dikhususkan untuk melayani anggotanya yang membutuhkan dana untuk sesuai dengan kebutuhan anggota tersebut. Saat ini koperasi telah mengalami perkembangan yang pesat. Hal ini dapat dilihat dengan merebaknya kantor-kantor koperasi yang mulai menggunakan sistem informasi yang terkomputerisasi yang sangat membantu dalam kegiatan operasional sehari-hari.

Di Koperasi Simpan Pinjam Arta Mulia kegiatan kerjanya masih dikerjakan secara manual seperti pembukuan, sirkulasi uang, alur pinjaman, data anggota, laporan keuangan, sehingga memperlambat kinerja dari koperasi ini. Selain itu, kegiatan manual tersebut dapat menyebabkan kesalahan yang akhirnya dapat menyebabkan kerugian-kerugian yang tidak sedikit. Oleh karena itu perlu dibuat sebuah aplikasi yang bisa digunakan sebagai pengganti sistem sebelumnya, sehingga pekerjaan bisa menjadi lebih efektif dan efisien. Tujuan dibuatnya aplikasi adalah untuk membantu proses kegiatan kerja sehingga nantinya akan mempermudah untuk melakukan pekerjaan dan data yang ada akan lebih valid

Maka dengan adanya aplikasi yang terkomputerisasi, koperasi dapat menghemat waktu sehingga dapat mempercepat kegiatan transaksi peminjaman yang dilakukan.

## 1.2 Perumusan Masalah

Berdasarkan uraian latar belakang yang telah dirumuskan diatas, diperoleh suatu rumusan masalah yaitu : “Bagaimana membuat sistem informasi pinjaman pada Koperasi Simpan Pinjam Arta Mulia”.

## 1.3 Pembatasan Masalah

Dengan munculnya permasalahan-permasalahan tersebut, maka akan dibuat sistem informasi peminjaman dengan batasan sebagai berikut:

1. Transaksi hanya proses peminjaman saja.
2. Aplikasi yang dibangun berbasis aplikasi *desktop* dan bahasa pemrograman Visual Basic.net.

## 1.4 Tujuan

Berdasarkan perumusan masalah diatas, maka tujuan yang ingin dicapai adalah merancang sistem informasi peminjaman pada Koperasi simpan pinjam Arta Mulia, sehingga mampu memberikan pelayanan yang tepat pada permasalahan yang dihadapi dan mampu memberikan penyelesaian yang akurat.

## 1.5 Sistem Penulisan

Penyusunan laporan kerja praktek ini terbagi menjadi 5 (lima) bab, dimana masing-masing bab terdiri dari sub-sub bab yang menjelaskan isi dari masing-masing bab tersebut. Adapun sistematika penulisan laporan kerja praktek adalah sebagai berikut :

## **BAB I PENDAHULUAN**

Pada bab ini dikemukakan hal-hal yang menjadi latar belakang, perumusan masalah, batasan masalah, tujuan yang ingin di capai kontribusi serta sistematika penulisan laporan kerja praktek ini.

## **BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN**

Pada bab ini dibahas tentang gambaran umum *Koperasi Simpan Pinjam Arta Mulia*, struktur organisasi, dan deskripsi tugas tiap bagian.

## **BAB III LANDASAN TEORI**

Pada bab ini dibahas teori yang berhubungan dengan pembuatan aplikasi koperasi simpan pinjam yaitu tentang koperasi, koperasi simpan pinjam, Testing dan Implementasi dan Implementasi Sistem.

## **BAB IV DESKRIPSI PEKERJAAN**

Pada bab ini dibahas mengenai gambaran sistem yang sedang dibuat dalam bentuk sebuah aplikasi. Dalam perancangan aplikasi ini menggunakan metode observasi dan wawancara terhadap pengguna aplikasi untuk mendapatkan data yang akurat serta kerangka pendukung dalam bentuk *System Flow*, *Data Flow Diagram*, *Entity relationship Diagram*.

## **BAB V PENUTUP**

Pada bab ini dibahas mengenai kesimpulan dari perancangan dan pembuatan aplikasi koperasi simpan pinjam terkait dengan tujuan dan permasalahan yang ada, serta saran untuk membangun sistem di masa mendatang

